

Recorre Mery Ayup Centro de Justicia

Nación



Magistrado Presidente subrayó la importancia de mantener un contacto directo con quienes operan diariamente el sistema judicial

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- En un gesto que reafirma el compromiso del Poder Judicial con la ciudadanía, el Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Miguel Mery Ayup, acompañado por la Magistrada Isadora Rodríguez Garza, realizó este viernes un recorrido por el Centro de Justicia de la Región Carbonífera.

La visita tuvo como propósito conocer de primera mano las condiciones de trabajo, así como las necesidades y desafíos que enfrentan juezas y jueces en esta zona del estado.

Durante el recorrido, las autoridades judiciales sostuvieron un diálogo abierto con el personal, abordando temas clave como la eficiencia en los procesos, la atención a los usuarios y la mejora continua en la prestación de servicios. Este



Los magistrados sostuvieron una reunión con las juezas y jueces para conocer sus necesidades en cuanto a la atención a los ciudadanos.



El magistrado Miguel Mery Ayup y la magistrada Isadora Rodríguez Garza visitaron el Centro de Justicia de la Región Carbonífera.

de trabajo conjunto orientado a fortalecer la certeza jurídica en la región.

Mery Ayup subrayó la importancia de mantener un contacto directo con quienes operan diariamente el sistema judicial, destacando que "la justicia no puede construirse desde la distancia; debe ser cercana, empática y eficiente". Asimismo, indicó que este tipo de encuentros permiten tomar decisiones mejor informadas para optimizar la infraestructura, los re-

ursos humanos y las herramientas tecnológicas en los centros de justicia.

Por su parte, la Magistrada Rodríguez Garza destacó que el compromiso del Poder Judicial es con cada ciudadano que acude en busca de soluciones legales, garantizando que reciban una atención digna, rápida y profesional. Señaló que la interacción directa con el personal forma parte de una estrategia más amplia para humanizar el sistema judicial y hacerlo más accesible.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Quiere Cocca otra transformación

El estratega argentino Diego Cocca volvió a casa y, entre sonrisas y advertencias, dejó claro que su misión es escribir un nuevo capítulo, sin vivir del Bicampeonato.

Más empleo para nuestra gente de Coahuila: Manolo

HCMF abre su planta en Ramos Arizpe, con inversión de más de 325 millones de pesos y la generación de cientos de empleos LOCAL / PÁG. 7



Descartan operativo contra los sin placas

El actual gobierno ha optado por un esquema menos rígido



No habrá operativos sorpresa contra vehículos con placas vencidas.

A diferencia de años anteriores, cuando las grúas y retenes aparecían sin previo aviso para remolcar de inmediato los autos con pagos atrasados, el actual gobierno ha optado por un esquema menos rígido.

"Antes, el que no tenía su vehículo pagado, se lo llevaban. Hoy eso ya no se permite", afirmaron funcionarios de la dependencia.



La invitación es acudir a oficinas y regularizarse con el derecho vehicular.

Actualmente, cuando se detecta un vehículo con placas vencidas, el procedimiento es entregar una invitación para regularizarse, sin retener la unidad.

Además, existe la instrucción de no detener automóviles conducidos por adultos mayores, personas con discapacidad o mujeres embarazadas. Si en algún momento se realizan operativos, las autoridades adelantaron que serán anunciados previamente y tendrán una duración máxima de dos horas, muy lejos de los retenes prolongados de administraciones pasadas.

Arranca Óscar Ríos obra de pavimentación

En calle Guerrero de la colonia Hidalgo de Nueva Rosita

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



NUEVA ROSITA, COAH.- Cumpliendo la palabra empeñada y demostrando que cuando se trabaja en equipo se logran grandes resultados, el alcalde de San Juan de Sabinas Óscar Ríos Ramírez dio inicio a la obra de pavimentación con concreto hidráulico en la colonia Hidalgo de Nueva Rosita y reconoció todo el apoyo del Gobernador Manolo Jiménez Salinas.

Este proyecto es resultado de un compromiso asumido con los vecinos de la calle Guerrero, y consiste

en la pavimentación de 249.10 metros cuadrados con concreto hidráulico F^oC=250 kg/cm², reforzado con malla electrosoldada y con un espesor de 15 centímetros, así como la construcción de topes de concreto. La inversión asciende a \$472,199.01 pesos, provenientes del Fondo del REPUVE, informó Mario Vázquez, subdirector de Obras Públicas.

LOCAL / PÁG. 6

